

Ordenación sacerdotal de tres diáconos del Opus Dei en el Santuario de Torreciudad

Los presbíteros son Javier Pérez León, Gabriel Robledillo y Emanuel Estrada.

04/09/2018

Diario del AltoAragón Ordenación
sacerdotal de tres diáconos del Opus
Dei en el Santuario de Torreciudad
(PDF)

El obispo de Cuenca, José María Yanguas, confirió ayer la ordenación sacerdotal a tres diáconos de la prelatura del Opus Dei, en una ceremonia celebrada en el santuario mariano de Torreciudad, en Huesca.

Los nuevos sacerdotes son los españoles Javier Pérez León, diseñador gráfico de 55 años, el filólogo de 57 años Gabriel Robledillo, y el mexicano Emanuel Estrada, también filólogo, nacido en Monterrey hace 52 años.

En un ambiente festivo y de agradecimiento, los nuevos presbíteros estuvieron acompañados por el prelado del Opus Dei, monseñor Fernando Ocáriz, así como por numerosos familiares, amigos y colegas.

El obispo de Cuenca destacó durante su intervención que el sacerdocio “no es oficio de media jornada, es vocación, pasión que consume,

ambición de llegar a todos”. Y les pidió ser “sacerdotes alegres, llenos del amor de Dios, deseosos de sacrificaros sin reservas, asumiendo gozosamente vuestro nuevo oficio y poseídos por la alegría del Evangelio, como nos pide el Papa Francisco”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/ordenacion-sacerdotal-de-tres-diaconos-del-opus-dei-en-el-santuario-de-torreciudad/>
(12/01/2026)